



BOUGUENAIS : LES TRADITIONS DE NOËL SE DEVOILENT A TABLE

La Roumanie attache une grande importance à la fête de Noël : les enfants en costumes traditionnels sillonnent les rues en chantant.



La Ville est jumelée à Ginsheim-Gustavsburg, en Allemagne ; à Siria, en Roumanie et coopère avec El Tuma la Dalia, au Nicaragua ; Anabta, en Palestine et Yéné, au Sénégal. L'association de jumelage ABJC met en place les activités pour favoriser les relations entre les différents pays.

La crise sanitaire liée au Covid a ralenti les échanges mais le nouveau bureau souhaite relancer ces liens et rallier plus d'adhérents. Vendredi 3 décembre, **l'ABJC organise une soirée « à la découverte des traditions des fêtes de fin d'année. »** L'occasion de s'ouvrir à d'autres horizons, en découvrant les traditions et les coutumes des pays jumelés. Chaque groupe référent apportera sa touche photographique ou orale sur les traditions de Noël des pays concernés.

On apprendra que si beaucoup de Français ont adopté la coutume germanique du calendrier de l'Avent aux 24 fenêtres gourmandes, les Allemands affectionnent aussi la Couronne de l'Avent, avec quatre bougies, ainsi que l'Arche des sept bougies, ou que Saint-Nicolas et le Knecht Ruprecht (le Père Fouettard) sont toujours honorés le 6 décembre. À Noël, c'est l'Enfant Jésus ou le Père Noël qui apporte les cadeaux, selon que les Länder sont à majorité catholique ou protestante.



Au Nicaragua, les festivités commencent les 7 et 8 décembre pour l'Immaculée Conception de la Vierge Marie, avec feux d'artifice, fenêtres décorées et procession.

En Palestine, on se concentre sur la fête de la Nativité ; tandis que les pays musulmans, comme le Sénégal, célèbrent un Noël païen avec Père Noël et cadeaux. En Roumanie, l'arbre de Noël est décoré le soir du réveillon, puis, les enfants en costumes traditionnels partent dans leur quartier ou leur village, pour chanter de maison en maison des colinde de craciun, c'est-à-dire des chants de Noël et recevoir en retour des friandises.

Vendredi 3 décembre, à 19 h, à la Ville-au-Denis. Réservation pour le repas jusqu'au 25 novembre sur le site www.abjc-bouguenais.fr. Tarif : 20 € tout compris avec boissons. Contact : 09 71 50 74 08 ou 06 36 09 10 22.